



C 3611

Frédéric Hohl  
Chemin des Marais 3  
1216 Cointrin

|             |               |
|-------------|---------------|
| Expédié le  | 26.27.01.2017 |
| Président   | 1             |
| Commissaire | 1             |
| Secrétaire  | 1             |
| Commission  |               |
| Copie       |               |
| Copie       |               |

Secrétariat général du Grand Conseil  
Monsieur Jean-Marc Guinchard  
Président  
Rue de l'Hôtel de Ville 2  
1204 Genève

Genève, le 23 décembre 2016

Monsieur le président du Grand Conseil genevois,  
Chers collègues,

Que de chemin parcouru et de belles rencontres depuis ma première prestation de serment le 3 novembre 2005. Après 11 ans et trois législatures, c'est avec beaucoup d'émotion que je vous informe de ma décision de quitter le parlement et vous prie d'accepter, à la session du jeudi 26 janvier 2017, ma démission pour raison professionnelle.

Plus d'une décennie à servir les intérêts des habitants de notre canton a été pour moi une source d'une grande fierté, d'abord au sein du parti Radical puis du PLR. Faire son travail sérieusement sans se prendre au sérieux a toujours été ma devise. Venant du monde de l'entrepreneuriat, il n'a pas été facile de comprendre le rythme et le mode de fonctionnement politique. La beauté et la grande force de notre système de milice est la mixité des députés qui apportent, presque tous, d'intéressants éclairages sur les projets, et l'avenir de notre canton. Malheureusement d'année en année, les commissions siègent de plus en plus longtemps et tendent à se professionnaliser, ce qui est fort dommage car le parlement va exclure les indépendants, les petits patrons et les collaborateurs du secteur privé qui ne pourront plus suivre ces interminables heures de présence en commission.

Toujours attaché à notre région lémanique, je vais changer de canton pour assumer mes fonctions à la direction de la Fête des Vignerons 2019 à Vevey où je me réjouis d'ores et déjà d'accueillir le canton de Genève lors de cet événement culturel unique faisant partie de notre patrimoine à tous.

Bonne fin de législature et merci aux députés, aux conseillers d'Etat, aux collaborateurs du service du Grand Conseil et aux fonctionnaires avec qui j'ai toujours eu plaisir à travailler.

Monsieur le Président du Grand Conseil, Chers collègues,  
Prenez tous bien soin de notre République.

Frédéric Hohl  
Député